

# Effiziente CAQ-Systeme: Schneller Start, schneller Erfolg mit CAQ360

Artikel vom **18. September 2024**  
Software zur Qualitätssicherung

CAQ360 revolutioniert die Implementierung von CAQ-Systemen für die Metallverarbeitung. Mit einer schnellen und einfachen Einführung innerhalb eines Tages und minimalem Anpassungsaufwand wird das Qualitätsmanagement optimiert, ohne teure Projekte. Standardisierte Prozesse decken 80 % der Anforderungen ab, wodurch Kosten gesenkt und die Effektivität gesteigert werden. Dank eines transparenten Preismodells ab 499 Euro monatlich bietet CAQ360 eine kosteneffiziente Lösung, die sofort einsatzbereit ist.



CAQ System CAQ360 Copyright: Quality Miners GmbH

Die Implementierung eines CAQ-Systems ist eine Herausforderung, die oft langwierige Projekte und hohe Kosten verursacht. Mit CAQ360 bietet die Quality Miners GmbH jedoch einen neuen Ansatz, der Unternehmen ermöglicht, schneller und effizienter in die Digitalisierung ihrer Qualitätsprozesse einzusteigen. Die Software ist speziell für die Anforderungen der Metallverarbeitung konzipiert und fokussiert sich auf die 80 % der Standardaufgaben im Qualitätsmanagement, die ohne aufwendige Anpassungen umgesetzt werden können. Dies spart Zeit und Kosten, da die Lösung unmittelbar einsatzfähig ist. **Standardisierte Prozesse für schnelleren Erfolg** Ein zentrales Problem bei der Einführung von CAQ-Systemen liegt in der Annahme, dass individuelle Anpassungen zwangsläufig zu besseren Ergebnissen führen. Tatsächlich sind viele Qualitätsprozesse jedoch standardisiert und müssen lediglich effizient dokumentiert und überwacht werden. CAQ360 setzt genau hier an und ermöglicht eine zügige Implementierung, die Unternehmen bereits nach kurzer Zeit messbare Vorteile bringt. Die Software lässt sich problemlos in bestehende ERP/PPS-Systeme integrieren, sodass keine aufwendigen Umstellungen notwendig sind. **Dreistufiger Ansatz zur Optimierung** Um die Implementierung weiter zu beschleunigen, verfolgt CAQ360 einen dreistufigen Ansatz. Zuerst werden die bestehenden Qualitätsprozesse analysiert und optimiert. Anschließend wird die Software im Standardmodus implementiert, ohne überflüssige Anpassungen vorzunehmen. Nur für besonders kritische Prozesse erfolgen gezielte Anpassungen, sobald die Standardlösung an ihre Grenzen stößt. Dieser Ansatz reduziert nicht nur die Projektdauer, sondern auch das Risiko teurer Fehlinvestitionen. **Kosteneffiziente Lösung ab 499 Euro pro Monat** Mit einem Preismodell ab 499 Euro pro Monat bietet CAQ360 eine äußerst attraktive Möglichkeit, von traditionellen papierbasierten oder Excel-basierten Prozessen auf eine moderne, digitale Lösung umzusteigen. Unternehmen erhalten eine vollwertige CAQ-Lösung, die alle Anforderungen an Dokumentation und Normkonformität erfüllt und eine vollständige Digitalisierung der Qualitätsprozesse ermöglicht. „Mit CAQ360 bieten wir eine Lösung, die für Unternehmen jeder Größe zugänglich ist. Wir haben die Software so gestaltet, dass sie schnell einsatzbereit ist und keine aufwendigen Anpassungsprojekte benötigt. So können unsere Kunden sofort von den Vorteilen der Digitalisierung profitieren, ohne große Investitionen tätigen zu müssen“, erklärt Jonas Voss, Prokurist der Quality Miners GmbH. **Fazit: Schnelle Digitalisierung und Effizienzsteigerung** CAQ360 ist die ideale Lösung für Unternehmen, die ihre Qualitätsprozesse schnell und kosteneffizient digitalisieren möchten. Die sofortige Einsetzbarkeit, kombiniert mit einem transparenten Preismodell, macht die Software zu einer hervorragenden Wahl für die Metallverarbeitung und darüber hinaus. Durch den Fokus auf Standardprozesse und eine schrittweise Integration bleiben die Implementierungskosten niedrig, während die Effektivität erheblich gesteigert wird. Mehr Informationen zu CAQ360 finden Sie unter [www.caq360.de](http://www.caq360.de)

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---